

ESCUELA NORMAL DE EDUCACION PREESCOLAR

Licenciatura en Educacion Preescolar



Conclusiones personales

Materia: Creación Literaria

Docente: Fabiola Valero Torres

Alumna:

Samara Kereny Robledo Cortés

N.L: 22

Grado y Seccion: 3° A

CONCLUSIONES

Comparativas

Ambos documentos manejan una similitud en cuanto a la importancia de la enseñanza del lenguaje, pues como se mencionó con anterioridad estos se centran en buscar que todos los alumnos desarrollen habilidades lingüísticas, para que así la información que se obtenga sea completamente significativa.

Por otro lado, hay diferencias que son muy visibles y que hacen único a cada programa. Estas son que el papel de la educadora cambia, ya que en México es fundamental que la docente sea la encargada de mostrarles las capacidades de comunicación, en cambio en Venezuela estos se enfocan más que nada en incrementar sus saberes para lograr competencias y capacidades que los ayuden para crear textos con diferentes propósitos.

Es relevante mencionar que estos dos programas comparten metodologías que hacen que el alumnado interprete y produzca textos ampliando así sus aprendizajes y habilidades.